



Institut Théologique d'Auvergne



Dans le cadre de sa formation permanente, la communauté de l'Abbaye de Chantelle organise une journée de réflexion en lien avec l'ITA (cf. ci-dessous) **le mardi 10 mai 2016**.

Elle accueillera volontiers les personnes qui souhaiteraient se joindre à elle.

Merci de vous inscrire avant le 4 mai à :

accueil.chantelle@orange.fr ou tél. : 04.70.56.62.55

Il est possible de prendre son repas sur place en l'apportant.

Participation libre au coût de la formation (entre 12 et 15€)

Avec Saint Paul, vivons dans la foi, l'espérance et l'amour.



Argumentaire

En observant comment l'apôtre Paul s'adresse à la jeune communauté de Corinthe dans la première lettre aux Corinthiens, nous nous laisserons interpellés sur **les relations au sein de nos communautés chrétiennes** : Comment et pourquoi les établissons-nous ? Comment les entretenons-nous ? Dans quel(s) objectif(s) ?

A partir de là, nous nous intéresserons plus particulièrement aux chapitres 12 à 15 de cette lettre dans lesquels l'apôtre Paul développe **deux enseignements** pour inviter la communauté à mieux vivre ensemble dans l'unité et la paix. Dans un premier temps nous chercherons à comprendre pourquoi Paul affirme en 1Co 13,13 : *Maintenant donc ces trois-là demeurent, la foi, l'espérance et l'amour, mais l'amour est le plus grand*. Dans un second temps, avec 1Co15, nous redirons **l'importance d'être unis dans la foi et l'espérance chrétiennes** telles qu'elles étaient proclamées au tout début du christianisme.

N'oubliez pas d'apporter vos bibles et/ou Nouveau Testament.

Intervenante : **Christine Jourdan** enseignante agrégée, docteur en théologie (Bible)

Déroulement : de **10h à 16h30**, à la **Maison Saint Benoît**, lieu d'accueil de l'Abbaye